

OPOSISI

Praktik Kerja Lapangan P5 SMK Kehutanan Negeri Makassar

Subhan Riyadi - SULSEL.OPOSISI.CO.ID

Feb 5, 2023 - 15:35



MAKASSAR - Praktik Kerja Lapangan (PKL) SMK Kehutanan Negeri Makassar pada Selasa, 31 Januari 2023 di Aula Kantor Dinas Pendidikan di Malili Kabupaten Luwu Timur, Provinsi Sulawesi Selatan.

Pada kegiatan ini dimensi P5 yang diusung adalah kebermanfaatan, kearifan lokal, dan gaya hidup berkelanjutan berlangsung dari 31 Januari sampai 1 Maret 2023.

Sedangkan tempat Praktek Kerja Lapangan, Projek Penguatan Profil Pelajar Pancasila (P5) kelas X Semester Genap SMK Negeri Kehutanan Negeri Makassar Tahun Pelajaran 2022-2023 di Manggala Agni Daops 2 Malili dan KHDTK Malili - BPSI, serta Desa sekitar (4 Desa)

Projek Penguatan Profil Pelajar Pancasila (P5) merupakan kegiatan kokurikuler

berbasis proyek yang dirancang untuk menguatkan upaya pencapaian kompetensi dan karakter sesuai dengan profil pelajar Pancasila yang disusun berdasarkan Standar Kompetensi Lulusan. Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila (P5) pembelajaran yang baru dimunculkan pada sekolah penggerak. Pada tahun ajaran 2022/2023 mulai berlaku Kurikulum Merdeka yang juga menerapkan P5.

Kepala SMK Kehutanan Negeri Makassar hadir dalam pembukaan Praktik Kerja Lapangan Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila (P5) di Aula Kantor Dinas Pendidikan di Malili Kabupaten Luwu Timur

Harapan Kepala SMKK Negeri Makassar dalam sambutannya, semoga kegiatan ini dapat berjalan dengan lebih baik dan siswa dapat menyerap ilmu dari materi yang disampaikan dan dapat mengikuti kegiatan dengan lebih baik juga sehingga siswa/wi SMK sesuai dengan profil pelajar Pancasila dan memiliki kompetensi yang sesuai dengan tuntutan dunia kerja dan bermasyarakat serta visi sekolah.

"Dengan begitu Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila (P5) sangatlah penting untuk diserap dan dipahami oleh Siswa SMK Kehutanan Negeri Makassar sebagai bentuk budi pekerti berkarakter serta berakhlak mulia pada dunia kerja nantinya. Siswa tidak hanya diharapkan mempunyai softskill sesuai Profil Pelajaran Pancasila tetapi Siswa juga harus mempunyai Softskill yang diharapkan oleh dunia kerja nantinya," pesan Kepala SMKK Negeri Makassar.

Sementara Kepala Manggala Agni Daops 2 Malili, Sahrikundding, mengatakan kami siap mendukung kegiatan ini serta berharap berjalan dengan lancar.

Peserta didik yang hadir pada Praktik Kerja Lapangan Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila (P5) sebanyak 102 anak didik turut serta pembimbing dan pendamping siswa/i SMK Kehutanan Negeri Makassar.

Para siswa/wi Praktik Kerja Lapangan Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila (P5) disambut Pemerintah Daerah Kabupaten Luwu Timur dan alumni SKMA/SMKKN Makassar

Hadir pada acara penerimaan praktek kerja lapangan dan sosialisasi penerimaan siswa baru SMK Kehutanan Negeri Makassar, tahun ajaran 2023, Staf Ahli, Asisten Pemda Luwu Timur, Sekretaris Disdik Luwu Timur, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan, Kepala Dinas Lingkungan Hidup, Kepala Bagian Pemerintahan, Camat Malili.

Kemudian Kepala Daops Manggala Agni Malili, Pengelola KHDTK Malili, Kepala KPH Angkona, Kepala KPH Larona, Kades Balantang, Kades Puncak Indah, Kades Ussu, Kades Baruga, Alumni SKMA/SMKK Luwu Raya, Kepala SLTP se Luwu Timur,